

Conte de Fée: George et Les Trois Filles

Il était une fois en Suisse où trois filles entendaient parler d'un monstre. Le monstre s'appelait George et il causait beaucoup de catastrophes. Par exemple, il cassait les arbres et commençait les incendies. Quand les trois filles ont appris la situation, elles ont décidé de voyager au Suisse. La réalité était que les trois filles avaient des pouvoirs magiques. Spécifiquement, les filles pouvaient changer les éléments du monde et bouger les objets avec leurs mains. Avec ses pouvoirs, elles étaient confiantes qu'elles pouvaient résoudre la situation.

Quand elles sont arrivées en Suisse, la première chose qu'elles ont faite était de visiter un café. C'était très beau et elles avaient tellement faim. Pendant qu'elles mangeaient, elles entendirent parler de George et de sa récente destruction. Il avait jeté une voiture et maintenant, personne ne savait où il était. Au café, les filles ont imaginé un plan pour tout remettre en ordre. Le seul problème avec le plan était la première étape : trouver George. Elles ne savaient pas où commencer, alors elles ont décidé de visiter l'endroit où George a été vu pour la dernière fois.

Il pleuvait et il y avait du vent lorsqu'elles arrivèrent sur la route. La première chose qu'elles ont remarquée, ce sont les débris de la voiture. À leur droite, elles pouvaient même voir des arbres tombés.

"Je pense qu'il est allé par là", dit Shaina.

Les trois filles suivirent les arbres tombés de plus en plus loin dans la forêt jusqu'à il n'y avait plus rien à suivre.

"Je ne vois plus d'arbres tombés", dit Anika. "Il doit être près d'ici."

Shaina et Yerin étaient d'accord avec Anika et ont commencé à regarder autour de lui. Il n'y avait pas beaucoup de choses à voir à part les plantes et les arbres.

Juste au moment où elles étaient prêtes à repartir, elles ont entendu le bruit d'un arbre qui claquait.

"Qui est là?" Yerin a demandé.

Elles étaient prêtes à se retourner après qu'elles n'ont pas entendu une réponse quand tout d'un coup, le grand arbre devant eux s'est transformé en un grand monstre. Surpris par l'arrivée des trois nouvelles filles, George a commencé à casser des arbres et à les jeter dans la direction des filles.

Heureusement, elles ont compris la situation très vite et ont utilisé leurs pouvoirs pour rediriger les arbres dans la direction opposée.

“Georges, arrête ça! Nous ne sommes pas là pour vous faire du mal. Nous voulons seulement aider”, dit Yerin.

"Exactement! Nous savons que vous ne voulez pas nous faire de mal aussi", a déclaré Shaina.

"Menteurs!" dit George. "Tout le monde dit toujours qu'il veut aider, mais en réalité, ils pensent que je suis étrange et que je dois être enfermé." Il a arrêté de casser des arbres et a commencé à pleurer. "Tout ce que j'ai voulu, c'était un ami qui m'accepterait pour mon apparence. Mais non, c'est la réalité de ma vie et je sais que vous trois n'êtes pas différents. Vous devez aussi penser que je suis bizarre."

“Tu as tort, George. Nous voulons vraiment être ton ami, nous ne te fichons pas comment tu as l'air.” dit Anika. “Tout ce qu'on demande, c'est que tu arrêtes le chaos en Suisse. Venez avec nous, nous pouvons trouver un meilleur endroit où vous pourrez rencontrer beaucoup d'amis.”

“Vraiment?” a demandé George.

“Vraiment.”

Après que les trois filles ont appris ce que George voulait, un véritable ami, elles ont travaillé dur pour l'amener dans un meilleur endroit, et ça a terminé la destruction en Suisse et aidé George en même temps. Dans sa nouvelle maison, George vécut heureux pour toujours.